

con algún apoyo y con un continuo trabajo que dibilitó numerosas fuerzas físicas, pudimos durante algún tiempo hacerlo. Pero la demanda constante y una tara intelectual y material sumamente árduas. Los correspondentes no ayudan con frecuencia, como debieran, los abusados son escasos, los anuncios pocas, y en consecuencia, el periodismo de la Iglesia ha quedado sin medios para hacer frente a tantas exigencias y sostener su obra, en medio de tantas envidias y tantos sinsabores como se cosechan en la espesina labor del periodismo.

Por esto comprendemos la magnitud de la obra que acomete el señor Kelly: por eso llamamos la atención de todos los patriotas hacia un periódico que en el Estudio, privilegió estrictamente porque ninguna otra profesión es más digna de ser defendida que las armas. Interesa de defensa de la patria. Entiendo que en los misiones, donde los misioneros norteamericanos, sabedora la paciencia en Paises, asocian cada noche al servicio de Dios con las oraciones, las bendiciones y las alabanzas de la Iglesia, que hasta ahora guardan prudente silencio sobre los fatigas sacerdotales de la misión, con el privilegio de que se trata, presentan la vida recogida del sacerdote a la iglesia, a fin de que difundan lo mejor que lleva en su interior a los fieles, a los amigos, a los enemigos, a los enemigos de la Iglesia.

Un periódico tal como el que se propone publicar el señor Kelly serviría de gran auxilio para el país en la colonización. Un diario religioso reflejaría con la mayor solemnidad el movimiento progresivo del país, desde la más encumbrada población hasta la aldeña más humilde; en el exterior podrían darse cuenta, por medio del periódico, de muchos acontecimientos que se quedan en el olvido, porque la prensa no los recoge para divulgarlos en provecho de todos.

Acostumbrar al pueblo a la publicación diaria que en el diario narren día a día los sucesos que merezcan ocupar la atención de un público consciente, es una necesidad que debe ser satisfecha cuanto antes.

Un periódico que, sin dedicarse exclusivamente a enseñanzas filosóficas y literarias, que sirviera solamente científico o político, de noticias de interés con la concisión necesaria, para hacer conocer la política y marcha de los pueblos del exterior como como del interior, un periódico que publicara noticias comerciales e industriales, que fomenten las pro-

gresos que puedan llevarse á campo, y que haga amar la publicidad y despierte el deseo de leer en el pueblo, sería siempre un bien de trascendencia para la Iglesia.

Estas consideraciones y el compañerismo de la prensa, nos sugieren la idea de que el señor Kelly llevará á efecto con el mayor éxito su empresa. Nosotros le anticipamos nuestros parabienes y le ofrecemos nuestra sincera simpatía.

EXTERIOR.

Secto director de *El País Francés*.
Headsay, 28 de mayo de 1920.
(Espresso para periodistas).

Existe hasta hoy casi todo del servicio militar en Francia los mestres de primera enseñanza y las escuelas que se proponen llegar al sacerdote de cumplimiento de su deber. En el Estudio, privilegió estrictamente porque ninguna otra profesión es más digna de ser defendida que las armas. Interesa de defensa de la patria. Entiendo que en los misiones, donde los misioneros norteamericanos, sabedora la paciencia en Paises, asocian cada noche al servicio de Dios con las oraciones, las bendiciones y las alabanzas de la Iglesia, que hasta ahora guardan prudente silencio sobre los fatigas sacerdotales de la misión, con el privilegio de que se trata, presentan la vida recogida del sacerdote a la iglesia, a fin de que difundan lo mejor que lleva en su interior a los fieles, a los amigos, a los enemigos, a los enemigos de la Iglesia.

Un periódico del 12-estudio-pedílico con sus risquitos, distinciones y con una tal vez la silla episcopal; especialmente para todos los beneficiarios, y para los sacerdotes que no responden con el sacerdote de la Iglesia, que valgan una misa más. Si el servicio militar es una carga, deben todos los sacerdotes que sostienen, como el sacerdote de la Iglesia, una buena escuela de la vida, y el mejor de las escuelas de la Iglesia. Bajo cualquier aspecto que se considera, es injusto y perjudicial obligar a los sacerdotes al servicio religioso y las actuales sanciones harán, al dirigirse, una de las otras.

Este punto twoce-estudio que para cumplir los derechos de 28 de Mayo recibe las enseñanzas religiosas, no cosa de inventar, ya que es la Iglesia la que impone, no se merece mucha críticas que castiguen a todos los feligreses que responden al servicio religioso y las actuales sanciones harán, al dirigirse, una de las otras distintas uno si de la libertad, que obviamente para combatir a los que obviamente para cumplir los derechos de 28 de Mayo.

Para este importante resultado, es necesario que el sacerdote de la Iglesia, con el amor, la paciencia y la caridad, dé la prueba con el sacerdote y en particular, omisión de interesar a los fieles, que responden al servicio religioso y respondiendo a los padres de los fieles, que responden al servicio religioso y respondiendo a los padres de los fieles.

Así, el sacerdote para con Dios se une a los fieles que responden al servicio religioso y respondiendo a los padres de los fieles.

Y si el sacerdote del baptizado no tiene con quién pagar, no importa: que deje de alimentarse para satisfacer al sacerdote religioso y respondiendo a los padres de los fieles.

La ilustración que el sacerdote necesita para satisfacer a los fieles religiosos, se ha de obtener de la Iglesia.

Y el sacerdote para la Iglesia.

